

WIR SIND – MIT ABSTAND – DAS TOLLSTE TEAM!

...dieser Zettel hängt nun in unserer Schule für diejenigen, die wieder Unterricht haben.

Liebe Schülerinnen!

Mit fällt dazu ein: An vieles haben wir uns inzwischen gewöhnt:
zu Hause bleiben, Masken tragen, Abstand halten, Hände waschen, Desinfektionsmittel,...
– und irgendwie auch ans Homeschooling!

Nie zuvor haben auf der ganzen Welt jemals so viele Menschen das Gleiche
aus dem einen Grund getan: um sich selbst und andere zu schützen –
um Solidarität und Nächstenliebe zu leben.

Ich persönlich finde, dass das ein riesiger Schritt ist!

Aber das schwierigste an dieser ganzen Sache ist sicherlich der Verzicht auf die persönlichen
Kontakte. Die Einschränkungen sind groß, aber wir tun es letztlich füreinander.

Daher möchte ich Euch alle daran erinnern: **WIR SIND – MIT ABSTAND – DAS TOLLSTE TEAM!**

Wir haben die schulcloud, moodle, Videokonferenzen,...
und jede/r hat die eigenen Kommunikationsmittel.

Wir sind immer noch eine große Gemeinschaft – und gerade jetzt füreinander da!
Nutzt die jetzt möglichen Wege, um in Kontakt zu bleiben!
Gemeinsam schaffen wir das!

Seid behütet, *Eure Frau Weitzel.*